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会         議        記         録 

会 議 の  

名 称 

決算特別委員会 

総務文教分科会 

会議場所 全員協議会室 

担当職員 数井 

日 時 令和４年８月１８日（木） 
開 議  午後１時３１分 

閉 議  午後２時３０分 

出席委員 ◎浅田  ○松山  三上  山本  木村  齊藤  石野 

執行機関出席者 
 

事務局 数井事務局次長 

傍聴 可・否 市民 ０名 報道関係者  ０名 議員 ０名 （  ） 

 

会  議  の  概  要 
１３：３１ 

１ 開議 

 

２ 案件 

 
○事務事業評価対象事業の選定について 

＜浅田委員長＞ 

 事務事業評価対象事業の選定について、各委員から候補を挙げていただいた。各委員、 

意見をお願いする。 

＜松山副委員長＞ 

 ＩＣＴ教育について、児童、教諭にとっての学校における整備状況や予算確保の観点

から情報教育推進経費を候補とした。また、中学校給食の完全実施に向けた研究とス

ケジュールの確認のため、選択制デリバリー弁当実施経費を挙げた。もう一つは、生

涯学習経費のガレリアかめおか指定管理料について、指定管理者が一般社団法人コン

ベンションビューローに変わったが、その経過を検証したく、候補に挙げた。 

＜山本委員＞ 

 災害用備蓄品等の整備事業について、管理方法とアレルギーの対応について確認した

い。また、高齢者運転免許証自主返納支援事業について、高齢者の交通事故が多発し

ている中で、安心して返せる制度となっているのか確認したい。返したときの特典に

ついても、ＩＣＯＣＡにチャージできないか検討していただきたい。 

＜木村委員＞ 

 完全給食への検討状況とデリバリー弁当の拡充についての検証のため、選択制デリバ

リー弁当実施経費を挙げた。また、非課税世帯への優遇措置はあるのか確認したい。

消防団経費として、公務災害補償がどのようになっているか、有事の際の装備品が支

給されるかなどを確認したい。 

＜三上委員＞ 

 各文化センターで実施している文化センター運営経費について、特に隣保館デイサー

ビス事業の必要性について確認したい。ガレリアかめおかについては、長寿命化対策

経費において、本当にこれでよいのか、文化ホールとの関わりの中での検討はないの

か確認したい。 
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＜齊藤委員＞ 

 先ほどから挙がっているガレリアかめおかの件を含めて、例年問題となっている生涯

学習経費を候補とした。 

＜石野委員＞ 

 昨年と同じであるが、特に放課後児童会の状況について、支援員の確保など重点的に

確認したい。 

＜三上委員＞ 

 多くの方が選択制デリバリー弁当を選んでいるので、一つはそれでよいのではないか。 

＜松山副委員長＞ 

 それでよいと思う。 

＜三上委員＞ 

 委員長は、木村委員と同じ理由から消防団経費を選ばれていると思うが。 

＜浅田委員長＞ 

 そうである。ポンプの更新など、団によって違いが生じている。 

＜松山副委員長＞ 

 もう一つは生涯学習経費が多く選ばれているので、その中からガレリアかめおかを重

点的にしてはどうかと思う。 

＜浅田委員長＞ 

 あと一つは消防団経費にするか。 

＜木村委員＞ 

 今年度から出動手当が増額された。以前が少な過ぎたため、これで当たり前だと思う。 

＜三上委員＞ 

 令和３年度の決算であるので、今年度の増額分の成果は出てこない。来年度でよいの

ではないか。それから、文化センター運営経費を候補としたが、通常の決算審査で確

認してもよいと考える。 

＜松山副委員長＞ 

 やはり免許証を返した後の市民の交通面での対応は大切だと思う。 

＜山本委員＞ 

 直接免許返納の担当課へ確認したが、バスかタクシーの５，０００円分のチケットの

みで、これではなかなか返納する気になれないと思う。 

＜齊藤委員＞ 

 公共交通対策との連携が必要である。 

＜松山副委員長＞ 

 全庁的な取組として対象にしてはどうか。 

＜浅田委員長＞ 

 それでは、事務事業評価選定事業として、生涯学習経費のガレリアかめおか指定管理

料・長寿命化対策工事・監理業務委託料、交通安全対策費の高齢者運転免許証自主返

納支援事業、学校運営経費の選択制デリバリー弁当実施経費の３事業としてよいか。 

― 全員了 ― 

＜浅田委員長＞ 

 次回は、８月２６日（木）午前１０時から決算内容について総務文教分科会勉強会を

開催するのでよろしくお願いする。 

 

散会 １４：３０ 


